

Cousance

Le comité de jumelage entre Cousance et Belfaux a été créé



Le nouveau comité s'engage dans cette aventure collective. Photo fournie

La charte de jumelage Cousance-Belfaux a permis de franchir une étape essentielle avec la création officielle du comité de jumelage entre les deux communes. Cette dynamique fait suite à la dernière cérémonie de jumelage qui s'est déroulée à Belfaux le 26 septembre dernier, moment fort de convivialité et d'amitié entre les deux collectivités.

Le début d'une longue histoire?

Réunis jeudi à la mairie, 18 Cousançais ont souhaité s'engager dans cette aventure collective. Le comité est désormais constitué d'un groupe d'administrateurs et d'un bureau de sept personnes, avec Agnès Mabboux à la

présidence et Dominique Bon en tant que vice-président.

«Cette mobilisation augure une relation riche et durable avec nos amis suisses de Belfaux, placée sous le signe des échanges et des projets partagés. C'est une belle étape pour Cousance et les Cousançais!», s'est félicité le maire Christian Bretin.